



ES GEHT UNS AUF DEN SACK!

*S*o ihr Lieben - es ist soweit:

*Das Jahr ist fast um - jetzt ist Weihnachtszeit.
Doch Besinnlichkeit stellt sich kaum ein in den kommenden Tagen,
weil auch uns hier, einige Sorgen plagen.*

*Viele Artikel werden immer teurer oder sind nicht mehr zu besorgen,
Lieferengpässe und Lücken in den Regalen bleiben kaum noch verborgen.*

*Wir geben zu, die Stimmung ist mies
und die jetzige Wirtschaftslage echt fies.*

Ja...auch bei uns stand der Gedanke im Raum:

Türen zu, Geschäft auflösen - aus der Traum!

*Wir lieben sehr, was wir für Euch tun, aber trauriger wird der Ton,
denn drei Familien arbeiten schwer und leben davon.*

*Aber unser Motto ist: Niemals im Leben
kapitulieren und aufzugeben!
Probleme her - Probleme hin,
Klöppeln ist unser Lebenssinn.*

*Es geht also weiter im Neuen Jahr
und das wird anders, aber wunderbar.
Es wird und muß einige Veränderungen geben,
denn unser schönes Handwerk soll überleben.*



*F*angen wir mal mit der Neuheitenpost an:
1000 Flyer falten und in Umschläge stecken ist nicht schnell getan.
Adressaufkleber drucken, kleben
und bald für noch mehr Geld in die Versendung geben.

Das ist finanziell und zeitlich nicht mehr zu ermachen,
wir brauchen dies für neue Ideen und andere Sachen.
Sobald wir zukünftig ein Neuheitenblatt erstellt,
geht es digital auf der Website und unserem WhatsApp-Kanal in die Welt.

Auch im OnlineShop sind sie zu finden,
das kann jeder mit einer Bestellung verbinden.
Wir legen außerdem in jedes Päckchen die Flyer mit „nei“,
auf das jeder von Euch auf dem Laufenden sei.

Weiter geht es mit Punkt zwei - das wird famos:
Unser Laden ist zu groß!
So viel Fläche zu mieten, heizen und beleuchten-
die Nebenkosten lassen uns die Augen befeuchten.

Wir könnten unsere Preise erhöhen und teurer verkaufen,
sehen dann aber die Kundschaft weglaufen.
Das geht uns im Herzen quer.
Eine andere Lösung muss also her.

Wir nutzen die Winterpause zum Räumen und Schieben,
wenn auch kleiner - Ihr werdet es trotzdem lieben.
Meine Tochter ist schon an der Planung zum Umdekorieren,
um alle Spitzen und Muster schön zu platzieren.

Ob wir dann noch Platz zum Beieinandersitzen haben, werden wir sehen.
Wenn nicht, hoffen wir Ihr könnt das verstehen.
Vielleicht findet sich doch irgendwo ein kleines Plätzchen
für Kaffee, Kuchen und ein Schwätzchen.

Punkt Nummer drei kommt nicht so schlimm daher:
Einige Artikel gibt 's bald nicht mehr.
Wir nehmen hier und da etwas aus den Regalen.
Zu erschreckend sind die Einkaufsmengen und Zahlen.

Seid uns nicht böse, Ihr könnt es hier nicht mehr kaufen
und müßt vielleicht woanders hinlaufen.
So wie Ihr, müssen auch wir, den Euro zwei mal umdrehen,
oder Schulden machen und finanziell untergehen!





*Das schönste zum Schluß - die Nummer vier.
In der geben wir zu denken und danken wir:*

*Katrin und Peter Bauer fertigen weiter Rahmen für Euch aus Holz.
Ihr Einsatz trotz Krankheiten macht uns stolz.
Es ist toll, mit ihnen Ideen zu erwecken,
da brauchen sie sich wirklich nicht verstecken.*

*Dankeschön an meine Tochter samst Mann,
die dafür sorgen, das ich online verkaufen und werben kann.
Auch die Neiheitenblätter so schön und bunt,
macht weiter so und bleibt gesund!*

*Danke auch an alle unsere Kunden,
die immer wieder den Weg zu uns gefunden.
Die bei Fehlern auch einmal nachsichtig sind,
das passiert wohl im Leben jedem Menschenkind.*

*Danke für Euer Vertrauen und all den Sachen...
Sie sind der Grund, warum wir weiter machen.
An alle die, die das nicht verstehen,
Sie können gerne woanders hingehen!*

*Wir sind hier nur vier einfache Leute, die den Laden schmeißen
und täglich an ihre Grenze gehen und die Zähne zusammen beißen.
Vom Klöppelbrief, über Rahmen, Dekoration, OnlineShop, bis zur Werbung - alles von Hand!
Da geht halt mal was schief, dauert länger oder wurde verkannt.*

*Sie können gerne darüber unfreundlich werden, meckern und motzen,
wir können nicht mehr als täglich ranzuklotzen.
Wir bleiben dennoch höflich, lustig und munter,
denn der Rest rutscht uns den Buckel runter.*

*Mit diesem Plan, viel Arbeit und Ideen geht's nun ins Neue Jahr,
von Euch regelmäßig zu hören oder lesen, wäre wunderbar.
Denn das einzige was uns geht auf den Sack,
ist ein neuer Klöppelbrief, denn wir sind ja auf Zack!*

*Euer Team von
Colorart & Klöppeln*

